

Hay más de 13 Millones de Refugiados en el Mundo

Pueden Aumentar por los Graves Conflictos Internacionales

WASHINGTON, 25 de marzo (UPI).— Había más de 13 millones de refugiados en el mundo al empezar el año de 1978, y la intranquilidad en África, el Medio Oriente y otras zonas podría hacer aumentar el número este año, declaró hoy en un informe la organización privada Comité Norteamericano sobre Refugiados.

Entre las causas de los exiliados en América se cita la persecución política en Chile y Nicaragua contra miembros de la oposición.

"Ochenta por ciento de la población de América Latina vive bajo dictaduras militares y las violaciones de los derechos humanos son cosa corriente, especialmente en Chile y Argentina", decía el documento.

Destaca el caso de 10 mil refugiados residentes en Argentina, que han sido "víctimas de golpeaduras, torturas y asesinatos por grupos derechistas paramilitares y por agentes de gobierno extranjeros".

También dijo, el comité que los países del bloque comunista todavía son "restrictivos" a

pesar de los acuerdos de Helsinki, señalando que sólo en Hungría se respeta el acuerdo.

Según el informe, el mayor aumento en el número de refugiados el año pasado se debió a conflictos en África.

En la guerra civil de Angola se vieron desplazados 1.5 millones de personas y otras 800 mil por la recientemente terminada guerra del Ogaden, entre Etiopía y Somalia.

"La enormidad del problema mundial de los refugiados pone de manifiesto trágicamente la necesidad de asegurar garantías de que todas las personas podrán pedir y recibir asilo", dijo el director ejecutivo del comité, Gerald E. Connolly.

El documento afirma que hay 3 millones 440 mil 797 refugiados de países africanos; 598 mil 622 de las Américas; 6 millones 326 mil 930 en Asia; 194 mil 731 en Europa y 2 millones 677 mil 460 en el Medio Oriente, aunque no se incluyen en esta cifra los desplazados a consecuencia de la invasión de Líbano meridional por Israel, porque ocurrió después que estaba completo el informe.

UNO MAS UNO

► Afirman en EU

Hay 13 millones de refugiados por causas políticas y sociales, en el mundo, su número tiende a aumentar

WASHINGTON, 25 de marzo (UPI).— La cantidad de refugiados políticos en el mundo, que al principio de este año ascendía a más de 13 millones de personas, podría aumentar considerablemente en los próximos meses debido a la intranquilidad en África, el Cercano Oriente y otras regiones, afirma en un estudio el Comité Norteamericano para Refugiados.

La persecución política contra opositores a los regímenes en Chile y Nicaragua es señalada en el informe como una de las causas principales del incremento de refugiados.

"El 80 por ciento de la población en América Latina vive bajo dictaduras militares y las violaciones a los derechos humanos son cotidianas, especialmente en Chile y Argentina", señala el documento del comité, que es una institución privada.

En Argentina, cerca de 10 mil refugiados residentes en ese país son víctimas de torturas, persecuciones y asesinatos por parte de grupos paramilitares derechistas y agentes de gobiernos extranjeros.

También destaca el informe que en los países del bloque socialista siguen existiendo "restricciones" a pesar de los acuerdos de Helsinki,

según, el comité, sólo en Hungría se respeta cabalmente este pacto.

El mayor número de refugiados provino, el año pasado del continente africano, debido a los conflictos que se desarrollan en esta región. Por la guerra en Angola se refugiaron un millón y medio de personas, y otras 800 mil por el conflicto entre Somalia y Etiopía por el control de Ogaden.

"Las dimensiones del problema de los refugiados en el mundo ponen de manifiesto la urgente necesidad de que existan garantías de asilo en todo el mundo", afirma en el documento el director ejecutivo del comité, Gerald E. Connolly.

Según el estudio de esta organización, hay aproximadamente 3 millones 441 mil refugiados del continente africano; 6 millones 327 mil de Asia; 194 mil 731 de Europa y 2 millones 677 mil del Cercano Oriente.

Estas cifras no incluyen a los refugiados que tuvieron que evacuar recientemente el sur de Líbano, después de la invasión de Israel, porque el informe se elaboró antes de que esto ocurriera.